

Coca-Cola Midi et l'Agefiph : un partenariat pour l'inclusion et l'innovation sociétale

Coca-Cola Midi (CCM), basé à Signes dans le Var, a récemment annoncé un partenariat avec l'Agefiph pour intensifier ses actions en faveur de l'inclusion et de la diversité. Depuis 1989, CCM se distingue par son esprit d'innovation et son engagement envers la responsabilité sociétale.

Une collaboration ambitieuse avec l'Agefiph

Le partenariat avec l'Agefiph marque une étape décisive pour Coca-Cola Midi.

Avec cette collaboration, Coca-Cola Midi aura pour objectif de :

- Structurer et déployer efficacement sa politique en matière de handicap.
- Aligner la politique handicap avec les engagements en matière de responsabilité sociétale.
- Faire partie du réseau de l'Agefiph pour s'inspirer des retours d'expérience d'autres entreprises et partager ses pratiques.

Sur le site de Signes, qui emploie environ 230 salariés, dont une quinzaine d'alternants, Coca-Cola Midi a augmenté l'emploi des travailleurs en situation de handicap, entre 2021 et 2023, atteignant un taux d'emploi direct de 3,62% en 2023. Avec ce partenariat, Coca-Cola Midi réaffirme et poursuit sa politique en faveur de l'inclusion, de l'égalité des chances et la diversité dans le monde du travail.

Un engagement envers la responsabilité sociétale

Coca-Cola Midi, au-delà de ses innovations techniques, s'engage fortement dans le domaine de la responsabilité sociétale. Son programme 5R — Réduire, Réutiliser, Recycler, Remplacer, Repenser — incarne son engagement envers un avenir plus durable. Ce programme vise à réduire l'empreinte écologique de l'entreprise grâce à une meilleure utilisation des ressources disponibles. Lauréate du Trophée de la délégation Régionale RSE PACA en 2019, Coca-Cola Midi a également développé un programme de diversité autour de cinq axes :

- Handicap,
- Women In Supply Chain (Les Femmes dans la chaîne logistique)
- LGBT+,
- Origine & Culture,
- Intergénération.

Christian Ploton, président de l'Agefiph : *"L'Agefiph est fière de s'associer à Coca-Cola Midi dans cette démarche ambitieuse pour l'inclusion des personnes en situation de handicap. Ce partenariat est un modèle de collaboration entre*

Paris,
Le xxxx,
—
Communiqué de presse



les entreprises et les acteurs publics, pour faire avancer concrètement les droits et l'intégration des travailleurs handicapés dans le monde du travail."

Rémi Lafon, Président Directeur Général : « Coca-Cola Midi est honorée de s'associer à l'Agefiph pour promouvoir l'inclusion des personnes en situation de handicap. Nous croyons fermement que la diversité et l'inclusion sont des moteurs essentiels pour l'innovation et la réussite de notre entreprise. À travers la signature de cette convention, nous nous engageons à créer des opportunités et des environnements de travail inclusifs, où chacun peut s'épanouir et contribuer pleinement à notre succès collectif.

Ce partenariat avec l'Agefiph constitue une étape significative dans notre démarche de responsabilité sociale. Nous tenons à remercier l'Agefiph pour sa confiance et son engagement."

À propos de l'Agefiph

L'Agefiph (Association de gestion du fonds pour l'insertion professionnelle des personnes handicapées) est l'acteur de référence emploi et handicap. Elle construit et finance des solutions pour compenser les conséquences du handicap au travail ; accompagne les acteurs de l'emploi, de la formation et de la santé au travail et les entreprises pour que soient pris en compte les besoins spécifiques des personnes handicapées ; grâce à son observatoire emploi et handicap, elle analyse la prise en compte du handicap dans le secteur de l'emploi, de la formation et de la santé au travail et dans les entreprises ; et enfin, pour accélérer les évolutions en matière de compensation et d'inclusion, l'Agefiph soutient la recherche et l'innovation. En 2023, l'Agefiph a notamment financé et réalisé plus de 207 000 interventions auprès de personnes en situation de handicap et des entreprises.

Plus d'informations sur www.agefiph.fr / suivez l'Agefiph sur X @Agefiph_

Contacts Agefiph

Agence Wellcom/ Bastien Depond – Anne Mauvieux – Louna Benicourt

agefiph@wellcom.fr / 01 46 34 60 60

Ghislaine Cristofolletti / g-cristofolletti@agefiph.asso.fr / 06 21 65 41 96

À propos de Coca-Cola Midi SAS

Coca-Cola Midi SAS est un site de production de concentrés et de bases de boissons de la Compagnie Coca-Cola implantée à Signes dans le Var depuis 1989. Le site exporte ses produits dans plus de 60 pays dans le monde et est un acteur économique majeur de la Région.

A propos de The Coca-Cola Company

The Coca-Cola Company (NYSE : KO) est leader mondial du secteur de la boisson avec des produits vendus dans plus de 200 pays et territoires. La mission de notre entreprise est de rafraîchir le monde et de faire la différence. Nous commercialisons plusieurs marques représentant des milliards de dollars dans plusieurs catégories de boissons à travers le monde. Notre portefeuille de marques de boissons gazeuses comprend Coca-Cola, Sprite et Fanta. Nos marques de boissons hydratantes, sportives, de café et de thé comprennent Dasani, smartwater, vitaminwater, Topo Chico, BODYARMOR, Powerade, Costa, Georgia, Gold Peak, Honest et Ayataka. Nos marques de nutrition, de jus, de produits laitiers et de boissons à base de plantes comprennent Minute Maid, Simply, innocent, Del Valle, fairlife et AdeS. Nous transformons constamment notre portefeuille, que ce soit en réduisant la teneur en sucre de nos boissons ou en lançant de nouveaux produits innovants sur le marché. Nous cherchons à avoir un impact positif sur la vie des consommateurs, des communautés et de la planète grâce à la reconstitution des réserves d'eau, au recyclage des emballages, aux pratiques d'approvisionnement durable et à la réduction des émissions de carbone sur l'ensemble de notre chaîne de valeur. Avec nos partenaires embouteilleurs, nous employons plus de 700 000 personnes et contribuons à créer des opportunités économiques pour les communautés locales dans le monde entier.



Pour en savoir plus, consultez le site www.coca-colacompany.com et suivez-nous sur Instagram, Facebook et LinkedIn.

Contacts media Coca-Cola Midi SAS :

Madame Sandra Nezzar : snezzar@coca-cola.com